

# L'Etoile du Matin

Bulletin d'informations N°264 – janvier 2026

## Agenda

### Mercredi 7 janvier

20h30 à Aussonne

### Réunion de l'EAP

### Samedi 10 janvier

10h00 à Mondonville

### Réunion des catéchumènes

### Mardis 13 et 20 janvier

20h30 à Aussonne

### Préparation au baptême

### Mardi 13 janvier

20h30 à Beauzelle

### Soirée de prière Sainte Face

### Jeudi 15 janvier

19h30 à Beauzelle

### Soirée SPI

**Du 31/12/2025 au 07/02/2026**

**En l'absence du Père Joseph,**

**Les SAMEDIS à BEAUZELLE**

**Pas de messe, Pas d'Adoration**

**Pas de confessions**

## Contacts

### **Père Joseph Bavarha Bahati, curé**

06.73.63.23.77

### **Père Augustin Thollet, Vicaire**

06.75.28.58.09

### **Père Willy Ngoyi, Vicaire**

### **Désormais joignable au**

06.52.20.40.92

### **Daniel Facérias, Diacre permanent**

06.76.04.46.74

### **Mathieu Villemainot, Diacre permanent**

maville380@gmail.com

### **Laurent Sailler, Diacre permanent**

### **Le secrétariat paroissial est ouvert :**

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

## Editorial

### **Joyeux Noël ! Heureuse et sainte année 2025**

**« Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson » (Isaïe 9, 2)**

En ce premier Noël que je vis avec et parmi vous comme curé nouvellement arrivé sur cet ensemble paroissial de Beauzelle (Aussonne-Beauzelle-Cornebarrieu-Mondonville-Seilh), je voudrais crier ma joie ! Oui, j'ai envie de chanter la joie du Seigneur et de le louer avec cette foule nombreuse d'anges qui chantent et annoncent aux bergers la Bonne nouvelle de la naissance de notre Sauveur. Celui qui est né à Bethléem dans une mangeoire nous appelle à accueillir et à témoigner de la joie dont Il est la Source.

Joie d'être infiniment aimé par ce Dieu au point qu'il a voulu embrasser la condition humaine pour me faire partager sa vie divine, chaque jour... en me nourrissant de sa Présence douce et joyeuse, dans sa Parole, dans les Sacrements, à travers la vie de l'Eglise. Joie d'avoir été appelé à la vie à travers mes parents depuis cinquante ans (que je viens de fêter, entouré de pas mal d'amis et paroissiens !!! Merci beaucoup !), puis appelé à la Vie divine dans le baptême.... Joie d'être appelé chaque jour par le Seigneur pour être à Son service, comme un instrument par lequel Il se donne au monde, se rend présent dans l'Eucharistie et les autres sacrements, comme Il s'est livré et donné à voir aux bergers pendant la nuit de Noël. Le même Jésus contemplé dans la nuit de Noël, adoré par les mages venus d'Orient... nous Le contemplons et L'adorons mystérieusement mais réellement présent chaque jour dans l'Eucharistie que nous partageons. Et cela est source de ma joie.

La joie des anges, celle des bergers, des mages ! Elle fut d'abord celle de la sainte Vierge Marie et de saint Joseph, à l'étable de Bethléem : ils nous invitent à être, chaque jour, comme eux, dans la Joie, en dépit des conditions parfois difficiles et éprouvantes de notre existence. Lors de nos assemblées et réunions, je rencontre beaucoup de membres de notre communauté dont la vie est actuellement une sorte de croix très lourde à porter à cause de vicissitudes douloureuses de divers ordres (conflits familiaux, maladie, précarité, chômage, solitude...) mais la joie de la Nativité s'adresse à chaque être humain, car Noël nous rappelle que Dieu nous aime tellement qu'il n'a pas voulu rester étranger à notre condition humaine : Emmanuel, c'est Dieu-fait-homme ! Personne ne peut se croire exclu de la joie qu'apporte le Christ au monde ! Noël nous rappelle cependant que cette joie grandit en nous et autour de nous seulement si nous permettons à Jésus de naître et renaitre, de faire dans notre âme, dans notre famille, dans notre communauté, dans notre monde, sa propre demeure au quotidien. Si nous accueillons le Christ, notre joie sera parfaite et personne ne pourra nous la ravir.

Alors que nous venons de clôturer le Jubilé de l'Espérance, je vous souhaite d'entrer dans cette nouvelle année 2026 remplis de la Joie que nous apporte le Seigneur et de la partager autour de vous. Rappelons-nous toujours que le premier cadeau que le monde attend de nous et ce dont il a besoin actuellement, c'est de la Joie du Seigneur, le seul capable de vaincre toutes les torpeurs qui obscurcissent et engourdisse nos vies.

Puisse le Seigneur combler vos cœurs de Sa Joie et poser Son Regard sur vous et vos proches. Puissiez-vous sentir Sa présence à vos côtés et Sa main qui vous conduit tout au long de la nouvelle année qui commence. Joyeux Noël ! Bonne et heureuse année 2026.

Père Joseph Bavarha, curé

# Actualités paroissiales

## Deviendront enfants de Dieu par le Baptême

... (pas né) GAIQUI, dimanche 04/01 à Beauzelle

## Ont été célébrées les obsèques religieuses de

**Carine DEFRENNES** le 31 octobre à Beauzelle

**Marie VILLENEUVE** le 29 novembre à Aussonne

**Emilienne MAZOYER** le 02 décembre à Seilh

**Mario GARCIA** le 03 décembre à Beauzelle

**Marie BROUSSE** le 04 décembre à Seilh

**André PREVOST** le 06 décembre à Aussonne

**Dominique CLAVERIE** le 08 décembre à Mondonville

**Irénée LACOSTE** le 11 décembre à Mondonville

**Dolorès PADILLA** le 13 décembre à Aussonne

**Josette FUZIES** le 16 décembre à Seilh

**Andrée SEMENZATO** le 16 décembre à Aussonne

**Christophe VIDONI** le 19 décembre à Mondonville

**Maryse PILON** le 26 décembre à Aussonne

**Jean LEZIN** le 30 décembre à Beauzelle

## Pastorale de la Santé

**« J'étais malade et vous m'avez visité. » (Mt 25,36)**

La Pastorale de la Santé du diocèse de Toulouse recherche un(e) paroissienne prêt(e) à s'impliquer pour deux demi-journées par semaine en binôme à la Clinique des Cèdres qui dépend de notre secteur paroissial.

Afin d'en savoir un peu plus sur ce service voici quelques phrases extraites de la page « Aumônerie des hôpitaux du site du diocèse ».

« Les membres des équipes d'aumônerie suivent le Christ et accompagnent les personnes malades qui en font la demande, directement ou par l'intermédiaire des soignants ou de leurs proches. C'est une mission qui se vit dans les actes et en équipe, et qui s'articule autour de quatre axes : aller à la rencontre, prendre soin, rassembler et évangéliser par leur manière d'être - sans prosélytisme.

Bien souvent, ils témoignent davantage par leur attitude que par leurs paroles, et toujours avec bienveillance auprès des patients, de leur famille et des professionnels de santé, afin que chacun puisse un jour rencontrer la miséricorde de Dieu. »

Si vous vous sentez appelés par ce service, vous pouvez contacter le Père Joseph : 06.73.63.23.77 / email : [bavurhajo@gmail.com](mailto:bavurhajo@gmail.com) ou le Père Willy : 06.52.20.40.92 / email : [ngoyiwillu@gmail.com](mailto:ngoyiwillu@gmail.com) ou le Père Augustin : 06.75.28.58.09 / email : [augustinbeatitudes@gmail.com](mailto:augustinbeatitudes@gmail.com).

Ils vous aideront à discerner sur votre mission. Une formation sera proposée afin de vous aider au quotidien mais vous pourrez commencer les visites aux personnes hospitalisées avant d'avoir fini cette formation.

Patricia Koch (pour l'EAP)

## Ateliers de Noël

### **Dimanche 7 décembre 2025 Salle des fêtes d'Aussonne**

### **Ateliers paroissiaux PREPARONS NOËL**

Le groupe C.A.N.A, les catéchistes, l'aumônerie, les jeannettes (Scouts Unitaires de France), la chorale des jeunes, des paroissiens, ont mis en commun leurs forces, leur créativité, leur goût de la rencontre. Ce projet commun a permis de rassembler petits et grands autours d'ateliers créatifs, photo- langage, d'un conte de Noël qui a touché les coeurs et d'un goûter délicieux.

Les liens d'amitié se tissent, pour ensemble, être toujours davantage présents au sein de nos villages, en disciples et missionnaires. Une belle étape sur notre chemin de l'Avent.

Marie-Hélène Cutuli



## En direct du CDP

### **Réunion du Conseil Pastoral Paroissial du 17 décembre 2025**

Le CPP veille, s'émerveille et regarde vers l'avenir de notre ensemble paroissial.

#### Parmi les nouvelles

Les équipes du Rosaire vivent un nouvel élan ; l'équipe des catéchistes se réjouit des relations qui se tissent avec les parents ; les rencontres de l'aumônerie se déroulent dans la joie, avec un nouveau parcours qui motive adultes et jeunes ; une journée diocésaine avec catéchumènes et confirmands, vécue en petites fraternités a été source d'enthousiasme; la célébration communautaire de la réconciliation et l'après-midi de chants avec la chorale des jeunes, nous ont nourris sur notre chemin d'Avent.

#### Des chantiers en cours

**Répondre aux besoins de salles de capacité suffisante** pour les réunions de l'aumônerie, préparation aux sacrements, temps forts paroissiaux : Une équipe dynamique a établi le cahier des charges de la transformation du centre paroissial d'Aussonne. Elle le présentera au vicaire général et à l'économie diocésain, en février 2026.

**Permettre aux catéchumènes et confirmands adultes de découvrir et de se sentir membres de la famille paroissiale :**

- lors des célébrations, les aider à découvrir les différents aspects de la liturgie.
- se présenter à eux aux sorties de messe, apprendre à les connaître.
- creuser une idée déjà expérimentée dans certaines paroisses du diocèse. Elles confient, en lien avec leurs accompagnateurs, chaque catéchumène, à un paroissien en particulier.
- Les guider, pour qu'ils commencent à prendre part, à leur mesure, à un service paroissial.

**Tisser l'unité de notre « ensemble paroissial Constellation :**

Coopérer sur des projets (exemple : les ateliers de Noël en décembre 2025, la récollection de carême en mars 2026.)

**Être présents aux malades, à leurs familles, aux soignants :** développer l'aumônerie de la clinique des cèdres : une équipe est en cours de création.

## Intention de prière du Pape pour le mois de janvier

« Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire. »